

**Fwd: hola**De: **Liliana Ortiz** (lili.ort@gmail.com)

Enviado: domingo, 25 de enero de 2009 01:18:18 p.m.

Para: Carmen O (carminaorti@gmail.com); monica colaiani (monik\_576@hotmail.com)

Aquí les mando lo que en esa fecha me envió el Cholo. Moni ya hable con Celia y ella tiene en su agenda en la letra E el número de Eva Asprela que es la abogada. Te envío el mail de Chicha Mariani y ella te podrá informar bien cómo hacer de todas maneras te voy a averiguar también como es el trámite, por otro lado. Lo de chicha es por si necesita apoyo emocional. Ella está relacionada con Hijos La Plata. Por otro lado aquí en Capital vamos a trabajar un grupo que estamos en la búsqueda. Esos está en pañales pero este año vamos a intentar organizarnos mejor.

"María Isabel Chorobik" <mariaisabelchorobik@sinectis.com.ar>

Por otro lado lo que Celia puede llevar a la escuela es sencillo. Yo le dije que no tiene que recordar todo porque ella está pendiente de sus olvidos. Le dije que podría hacerse una ayuda memoria.

Otra cosa que me pareció importante es que ella estuvo conversando con otra Madre de Neuquén que pasó por su misma situación con respecto a Hebe, y según me dijo Nora M. esta madre se ha reanimado con los juicios en Neuquén a pesar de lo que falta. A raíz de esto conversamos con Celia de que ella también puede hablar desde madre de Plaza de Mayo como parte de una lucha y que en el interior del país se han destacado muchas que casi no se conocen y que han trabajado junto a otros organismos locales de acuerdo a la zona y con amplitud. Te digo esto porque cuando hablo en San Nicolás fue muy clara frente al fiscal en su discurso y ante las preguntas periodísticas y eso es muy valioso porque esta desinteresado totalmente de las rencillas que hay en Madres. Bueno sigamos viendo cómo va todo esto. Besos Lili

----- Mensaje reenviado -----

De: **josémaría budassi** <budajm@gmail.com>

Fecha: 29 de diciembre de 2008 21:00

Asunto: Re: hola

Para: Liliana Ortiz &lt;lili.ort@gmail.com&gt;

Hola Lili!

Aprovecho para saludarte por el finde 2008 .

Te quería decir, que vayas viendo con Celia la posibilidad que nos visite alrededor del 24 de marzo, no ese día propiamente, ya te diré qué día...la idea es que venga a una Escuela Polimodal con la que venimos trabajando el tema de la memoria desde hace varios años..la intención es que ella cuente su historia a los pibes el día que la escuela hace el acto por el 24M (estos años he ido yo a hablarles a los pibes) de modo que podamos impulsar que lo tomen para el Programa Jóvenes y Memoria y así poder hacer un acompañamiento desde afuera al proceso judicial. Con la Masacre de JBJusto hemos tenido muy buen resultado.

Con Eva vamos a ver algunas acciones judiciales que se puedan impulsar, como por ejemplo solicitar a la Comisión Provincial por la Memoria que envíe toda la data que tengan en los archivos de la DIPBA sobre Dado.

Bueno Lili, manteneme al tanto como anda Celia, ahí conseguí finalmente copia de la revista del diario local donde sale una nota a ella con su foto en la tapa. Ya se la haremos llegar.

Beso  
cholo!

El día 21 de diciembre de 2008 12:08, Liliana Ortiz  
<lili.ort@gmail.com> escribió:

> Hola Cholo? no quiero dejar pasar más días sin hacerte unas líneas. Me